

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya kepada kami sehingga dengan restu-Nya pula skripsi dengan judul “Pengaruh *Celebrity Endorse* IWAN FALS terhadap *Brand Image* Produk “TOP KOPI” (Studi Kasus Pada Desa Gondang Rejo Kecamatan Gondang Wetan Kabupaten Pasuruan Provinsi Jawa Timur)” dapat diselesaikan dengan baik. Tugas akhir ini merupakan salah satu prasyarat yang harus dipenuhi oleh mahasiswa dalam memperoleh gelar Sarjana dari Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Malangkuçeçwara Malang Jurusan Manajemen Pemasaran.

Dalam kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya atas petunjuk serta bimbingan yang telah penulis terima selama melakukan penelitian tugas akhir kepada :

1. Bapak Drs. Supriyanto , MM
selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran dalam menyusun skripsi ini, yang telah sabar dan memberi motivasi kepada saya dan mendengar semua permasalahan yang saya hadapi.
2. Kepada semua teman seperjuangan terkhusus Eka, Mahmudah, Dea, Lidia, Friska, Faidah, Lilik, Sri, Putri, Fatimah, Aris, Yesita, Tina, Fitri, dan kawan-kawan angkatan 2013.
Berjuang bersama-sama mencapai hal yang kita inginkan.



MICE

PENGARUH *CELEBRITY ENDORSE* IWAN FALS TERHADAP *BRAND IMAGE* PRODUK ”TOP KOPI” (Studi Kasus Pada Desa Gondang Rejo Kecamatan Gondang Wetan Kabupaten Pasuruan Provinsi Jawa Timur)

Author: **WIDA ASTUTIK** NPK: K.2013.5.32442

3. Segenap dosen dan staf civitas dan karyawan Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Malangkuçeçwara Malang .Terimakasih untuk pelayan selama ini. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, maka segala kritik dan saran yang sifatnya membangun sangat penulis harapkan.

Semoga penelitian ini dapat berguna bagi kita semua.

Malang, 31 Juli 2017

Penulis

(Wida Astutik)

MCE



PENGARUH *CELEBRITY ENDORSE* IWAN FALS TERHADAP *BRAND IMAGE* PRODUK "TOP KOPI" (Studi Kasus Pada Desa Gondang Rejo Kecamatan Gondang Wetan Kabupaten Pasuruan Provinsi Jawa Timur)

Author: **WIDA ASTUTIK** NPK: K.2013.5.32442